
РОСТИСЛАВ АНТОНОВ:
«ДЕПУТАТ ДОЛЖЕН ПЕРВЫМ ВИДЕТЬ 
НАЗРЕВАЮЩУЮ ПРОБЛЕМУ»

Вот уже два года мир живет в непростых условиях пандемии 
коронавирусной инфекции. Конечно же, это сказывается на 

функционировании всех сфер жизни, в том числе на депутатской 
работе. Депутат округа №6 Ростислав Антонов рассказал, как 

удается успешно реализовывать проекты и помогать людям, несмотря 
на различные ограничения.

— Завершился 2021 год, ко
торый стал для вас первым 
в статусе депутата. Каким он стал 
для вас, и что оказалось самым 
сложным в работе?

— Первый год для меня был 
скорее годом учебы, то есть при
ходилось с колес осваивать аб
солютно новую сферу. До этого 
я, конечно, знал, как работают 
и что делают депутаты, но я знал 
это снаружи, а сейчас мне при
шлось погрузиться внутрь про
цесса, понять как что работа
ет. Прежде всего, важно было 
понять, как работает админи-

страция, как работает город. 
То есть в чем-то мне надо было 
стать частью общего механиз
ма городской власти  и с д е 
лать так, чтобы этот механизм 
не буксовал, а реально ш есте
ренки проворачивались. Я думаю, 
что за этот год мы смогли это сде
лать, и я, и моя команда.

— Что было самым сложным 
за этот год?

— Наверное, все-таки осво
ить сам механизм работы, потому, 
что потом уже знаешь на какую 
кнопку нажать.

— Все давно знают «Граждан
ский патруль». Он, наверное, су
ществует около десяти лет?

— Да, в этом году десять лет.
— Почему решили занять

ся депутатской деятельностью? 
Это было логичным продолже
нием работы в «патруле»?

— Это было логичное про
должение, потому что я занимал
ся как раз решением городских 
проблем, а муниципальный депу
тат — это тот самый человек, кото
рый должен быть тем связующим 
звеном между обычными людьми 
и системой городской, региональ
ной, федеральной власти. Сделать 
так, чтобы простого человека 
услышали и чтобы проблема была 
решена. «Гражданский патруль» 
действует немножко снаружи, 
то есть обращается к системе: 
мы пишем туда запросы, жало
бы, обращения и закидываем 
их, как в «черный» ящик, и потом 
что-то там происходит, и систе
ма либо выдает положительный 
результат, либо не выдает этого 
результата.
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СПОРТ ЛИЧНОЕ ДЕЛО

В ХОККЕЙНОМ т у р н и р е  п р о и гр а в ш и х  н е т
19—20 февраля состоялся турнир 
по хоккею с шайбой «Хоккей 
в каждый двор» за главный приз 
Кубок «Гражданского патруля» 
при поддержке депутата Совета 
депутатов г. Новосибирска 
Ростислава Антонова.

Турнир проводился в Железнодорож
ном районе на хоккейной коробке во дворе 
дома Железнодорожная, 2.

В турнире приняло участие 4 дворовых 
команды.Призовые места распределились 
следующим образом:

1. «Черная жемчужина»;
2. Team Busters;
3. «Ястребы».
Победителю турнира был вручен глав

ный приз «Кубок «Гражданского патруля» 
и подарочный сертификат на посещение 
банного комплекса.

За второе и третье места команды по
лучили кубки и подарочные сертификаты 
на оказание медицинских услуг.

После захватывающих игр всех участни
ков соревнований ожидали сытные пироги.

Турнир проводится третий год подряд 
среди любительских команд, главной це
лью которого является поддержка дво
рового спорта среди молодежи. Принять 
участие в турнире могут парни и девушки.

РОСТИСЛАВ ВАЛЕРЬЕВИЧ АНТОНОВ
— Родился в Новосибирске в семье инженеров 
в 1977 году.
— Окончил факультет истории международных 
отношений Томского государственного универси
тета, дипломат.
— Женат. Воспитывает четверых детей.
— В августе 2017 года открыл редакцию россий
ской газеты «Гражданский патруль».
— С 2010-го по 2013 годы координировал движе
ние обманутых дольщиков и инвесторов г Ново
сибирска. В 2017 году участвовал в организации 
митингов, пикетов против повышения тарифов.
— С 2012 года по настоящее время руково
дит российской правозащитной организаци
ей «Гражданский патруль». Является одним 
из основателей.
— В 2013 году во время стихийных лесных по
жаров, окутавших Томскую область, организовал 
для семей-погорельцев поставку гуманитарной 
помощи из Новосибирска. В рамках акции фон

да «Здравоохранение — детям!» сопроводил 
в роддома и детские больницы города Стрежевой 
системы воздухоочистки, пожертвованные ново
сибирской фирмой «Тион».
— В 2015 году выступил с аналогичной гумани
тарной миссией в поддержку жителей Хакасии, 
пострадавших от лесных пожаров.
— В 2014 году вошел в группу гражданских неза
висимых наблюдателей за крымским референду
мом о будущем статусе и государственной при
надлежности полуострова.
— В мае этого же года инициировал и организо
вал гуманитарную помощь жителям Донбасса.
— В 2016 году участвовал в общественной опера
ции по возвращению бывших рабов из Северного 
Кавказа и Дагестана в Алтайский край.
— В 2020 году, в период пандемии, организовал 
пошив и бесплатную раздачу масок в Новосибирске, 
в основном в Железнодорожном районе. В общей 
сложности было роздано 9000 многоразовых масок.
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В 2021 ГОДУ СДЕЛАНО:
Снос и обрезка аварийных 
д ер е в ье в  на придом овой 
территории и между домами 
на улицах Владимировской, 
Урицкого, Орджоникидзе, Ф а
бричная, Советская, Револю
ции, Чаплыгина, Ленина, Куба- 
новский переулок, Сибирская. 
Произведено асф ал ьти р о 
вание парковочного  п р о 
с тр а н с тв а  меж ду домам и 
№14 и №16 по ул. Владимиров- 
ская, нанесено асфальтовое 
покрытие придомовой терри
тории дома №7 по ул. Урицкого.

Установлены урны под мусор 
на детской площ адке дома 
№12 по ул. Владимировской. 
Установлены лавочки у домов 
по улицам Владимировская, 
Советская, Прибрежная. 
У с т а н о в л е н ы  л а в о ч  - 
ки и в а зо н ы  на п р и д о 
мовой те р р и то р и и  д о м а  
№1 по ул. Владимировская. 
Установлены вазоны на терри
тории дома №6 по проспекту 
Димитрова.
У с т а н о в л е н ы  о г р а ж д е 
ния з е л е н ы х  н а с а ж д е 

ний на тер р и то р и и  до м а 
№17а по ул. Советская. 
Продлено ограж дение з е 
леных насаждений во дворе 
дома №35 по ул. Урицкого. 
Вы полнен ремонт детской  
площ адки  «А ллея  семьи», 
располож енной около С и 
бирского го суд ар ствен н о 
го у н и в е р с и те та  во дного  
транспорта.
Обустроена детская спортив
но-игровая площадка на тер
ритории дома №7 на Комсо
мольском проспекте. 
Установлена детская спор
ти вн о - и гр о вая  п л о щ ад ка  
на территории дома №1/1 по 
ул. Владимировская. 
Вы полнен ремонт тр о ту а 
ра, отмостков и поребриков 
на территории дома № 30/2 
по ул. Ленина.

По обращениям граждан
выполнено:

Установка ограждения зеле
ной зоны у домов №№37 и 39 
по ул. Сибирская.
Посадка декоративных расте
ний, деревьев ценных пород 
у дома №31 по ул. Сибирская. 
У с та н о в к а  д е тс к о й  п л о 
щадки на территории дома 
№ 35/1 по ул . С и б и р ска я  
по программе «Город д е т 
ства»; установка на придо
мовой территории детских 
игровых элементов (качелей) 
на специальном покрытии . 
О бустройство придомовой 
территории у домов по ули
цам Н ары мская и Ф ед о р а  
Ивачева.

•  Замена окон в МКДОУ д. с. 
№164.
Снос и обрезка аварийных 
д ер е в ье в  на придом овой 
те р р и то р и и  до м а №9 по 
ул. Салтыкова-Щедрина. 
Р ези н о во е  по кры тие для  
обустройства детской спор

тивной игровой площ адки 
у дома №7 по ул. Комсомоль
ский проспект.
Установка скамеек, урн у дома 
№11 по ул. Нарымская. 
У с т а н о в к а  о г р а ж д е н и я , 
скамейки, урны, снос и о б
резка аварийных деревьев 
на территории дома №10 по 
ул. Октябрьская. 
О б устро йство  территории 
с завозом плодородной земли, 
посадкой цветущих растений 
у дома №1 по ул. Революции. 
П роведение м ероприятий 
и акций совместно с ТОС. 
Оказание адресной социаль
ной помощи гражданам, по
павшим в трудную жизненную 
ситуацию.

Устано вка скам еек у дома 
№44 по ул. Челюскинцев. 
Приобретение о ргтехники  
для Совета ветеранов Желез
нодорожного района.
Снос и обрезка аварийных 
д ер евьев  у дом а № 44 по 
ул. Сибирская.
Установка лавочек и вазонов 
у дома №30/2 по ул. Ленина. 
Установка лавочек с урнами 
у дома №9 по ул. Нарымская. 
Проведение ремонтных работ 
в ТОС.
У с т а н о в к а  з а г р а д и т е л ь 
ной сетки  на хо ккей н ую  
к о р о б к у  у д о м а  №7 по 
ул. Владимировская. 
Приобретение детских крова
тей для МКДОУ д. с. №1.

П РО Б Л ЕМ А ТИ К А

КАК ГОСТЕХНАДЗОР ИЗ ОДНОЙ МАЛЕНЬКОЙ 
ГОРКИ СДЕЛАЛ ДВА АТТРАКЦИОНА

С этого года новосибирская малышня 
оказалась лишена любимого 
развлечения — ледяных горок.
С недавних пор снежные горки выше 
40 см получили особый статус и 
рассматриваются государством не как 
забава, а как опасный аттракцион, 
со всеми вытекающими последствиями. 
Горку нужно регистрировать, и за ней 
должен следить специально обученный 
человек.

На практике это вы раж ается в том, 
что уже построенные родителями горки 
во дворах сносятся тракторами. Во дво
ре дома, расположенного по адресу Но
воуральская, 13/1, снесли самодельную 
горку, событие произошло 13 февраля те
кущего года, по словам местных жителей, 
к вечеру там собиралось много детей , 
чтобы покататься, поэтому, когда горку 
сносили, дети не могли сдержать слез.

«Раньш е в каждом дворе катались , 
и лучшая зимняя забава была, а теперь 
что?» — жалуются жители города в соц
сетях. «...Покупайте готовые горки, регла
ментируйте, лицензируйте», — рекомен
дует старший инспектор Гостехнадзора 
Сергей Мартынов. Многие ли решатся 
пройти этот трудный и долгий путь ради 
простой горки? Конечно, нет. Тогда, может, 
город построит детям горки, чтобы было 
как нужно, по ГОСТу? Ответ — нет. По но
вым стандартам на 1,6 миллиона жителей 
построили 11 горок. Старые горки оста
лись стоять, в некоторых местах их пере
вязали красными лентами и бросили.

По мнению активистов «Гр аж дан 
ского патруля», регистрация горки — 
это отдельный аттракцион, для многих 
оказавшийся непроходимым квестом.

По официальным данным , для того 
чтобы сделать горку по ГОСТу, необхо
димо: горку купить (снег использовать 
нельзя), залить ее (обязательно питье
вой водой). Горка должна быть без по
воротов, и за нее нужно заплатить гос
пошлину (от 3,5 до 13 тысяч рублей).

Следующим шагом (на котором идея 
строить горку, вероятнее всего, покинет 
даже самых активных граждан) яв ля
ется сбор документов, на сайте Гостех - 
надзора можно найти конкретный спи
сок из 17 документов, затем документы 
проверяются инспекцией Гостехнадзо
ра Новосибирской области, и назнача
ется дата осмотра горки. В случае если 
зар еги стр и р о вать  горку не удало сь  
(перечень оснований для отказа в го 
сударственной регистрации достаточно 
большой), горка подлежит сносу.

Последствия у данного закона пред
сказуемы: горки, не прошедшие отбор, 
заброшены и находятся без должного 
ухода, теперь они действительно опас
ны: где-то торчит каркас, где-то пробой, 
местами отсутствуют ступеньки.

Дети идут на такие горки, ал ьтер 
натив у них нет. О чевидно, что такое 
веселье  — прямой путь  к тр авм ам , 
и возможно, серьезным. Если во дворе 
и поблизости нет даже «заброш енно
го аттракциона», то гда  ситуация ре
ш ается на месте, из сугроба и палок

детьм и создаю тся холмы, с которых 
они активно катаются. Финишем у с а 
модельной горки может быть дерево, 
а может — проезжая часть. Получает
ся, что с ГОСТом поторопились, и есть 
над чем работать.

«Если пройтись по дворам, то можно 
увидеть, что на месте, где в прошлые 
годы стояли горки, сделанные самими 
жителями, образовались кучи, н а в а
ленные коммунальщ иками. Дети , л и 
шенные зимнего развлечения, играют 
и скатываются с куч, с гаражей, но здесь 
инспекция нисколько не переж ива
ет, поскольку это не попадает в зону 
ее ответственности, она контролирует, 
чтобы родители не пы тались ничего 
н есо гласо ван н о го  п о стр о ить . В р е 
зультате мы получили не повышение 
безопасности, а уничтожение зимнего 
вида отды ха в Новосибирске и появ
ление опасных объектов, за которыми 
никто не следит. Я очень сомневаюсь, 
что если ребенок сломает руку или ногу, 
скатившись с опасной кучи, то инспек
тор, по распоряжению которого во дво
ре была снесена норм альная горка, 
понесет за  это хоть какую -то о твет
ственность. Считаю, что действующую 
нормативную  базу, превративш ую ся 
в издевательство над детьми и здравым 
смыслом, необходимо срочно менять. 
В целях безопасности лучш е просто 
отказаться от контрольных меропри
ятий, чем контролировать подобным 
образом», — считает депутат Ростислав 
Антонов.

ОЧЕНЬ 
НУЖНЫЙ 

АВТОБУС №67
Автобус под таким номером ходил 
по Владимировской до центра 
в район цирка и был вполне 
востребован, особенно у людей 
старшего возраста, однако этот 
маршрут по какой-то причине 
перестал работать с началом 
пандемии коронавируса.

Надобность в 67-м автобусе, меж
ду тем, по словам Ростислава Анто
нова, никуда не пропала. Мало того 
что маршрут вывозил людей из «ни
зинки» прямо в центр Новосибирска, 
так еще и его маршрут проходил мимо 
поликлиники, что весьма актуально 
для пожилых людей. Ведь сейчас про
изошло укрупнение поликлиник, и полу
чилось так, что часть анализов прихо
дится сдавать в одном месте, часть об
следований проходить в другом, а рент
ген — в третьем. Словом, проблема.

«И мы начали общаться с профиль
ным департаментом мэрии о том, что
бы перезапустить автобусный маршрут 
по новой. Тем более что сегодня наши 
аргументы стали только еще весомее 
и сильнее. Ведь по пути следования 
этого автобуса сейчас строится целых 
два микрорайона, и совсем скоро не
сколько тысяч человек жителей на этой 
территории прибавится: уже построе
но четыре или пять домов. В ближай
шие годы вся эта зона будет достра
иваться и расширяться», — рассказал 
депутат.
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— То есть получается, вы были 
частью общества, а сейчас ста
ли частью власти? Не сам «ГП», 
а именно вы?

— Сейчас у меня есть возмож
ность решать проблемы граждан, 
не формализуя их. Мы идем на
прямую к тому чиновнику, который 
за это отвечает, и договариваем
ся с ним, и проблема решается 
быстрее, эффективнее и проще. 
Впрочем, бывает, что и здесь си
стема дает сбои.

— Насколько опыт предыду
щих десяти лет помогает работе?

— Очень помогает. Мне ком
фортно быть депутатом, я понимаю 
многие вещи, и, конечно, если я бы 
не проработал много лет в право
защите, я бы до многих вещей до
думывался дольше.

— Какие общегородские про
блемы, на ваш взгляд, сегодня 
наиболее актуальны, и что тре
бует изменений?

— Если взять очень крупным 
планом, требует изменения подход 
к бюджету. Новосибирск небедный 
город, у нас есть деньги, есть ре
сурсы, чтобы решать проблемы.

А нам есть чем заняться, это 
и проблема точечной застройки, 
и состояние тротуаров и дорог.

— 60 миллиардов...
— Э то  б о л ьш и е  д е н ь ги , 

но мы тратим их неэффективно, 
на мой взгляд, их можно тратить 
с большей пользой. Я вхожу в ко
миссию по контролю за работой 
муниципальных органов власти, 
и когда мы начинаем разбирать
ся со структурными подразделе
ниями мэрии, то видим, что часто 
они работают неэффективно, убы
точно, с раздутыми штатами, и го
род просто на них тратит деньги, 
хотя мог бы зарабатывать.

Поэтому первое, что нужно 
делать, это аудит всей городской 
вертикали, понять, зачем нам нуж
ны те или иные административные 
единицы. Вот, в частности, об
суждали больную тему — уборку 
снега. Мы начали смотреть от
четы Контрольно-счетной пала
ты и видим, что там бензин сли
ли, тут списали запчасти, другие 
проблемы, которые на грани, 
а может быть, и за гранью уголов
ных преступлений, но при этом 
с МУП «ДЭУ» ничего не сдела
ешь, потому что оно убирает снег 
и город иначе захлебнется в этом 
снегу. Но можно же поменять под
ход. Город тратит силы на то, что
бы все эти дела контролировать, 
что они там украли, что они спи
сали и что они сделали. А можно 
сказать: «Хорошо, вот у нас есть

«ДЭУ». Оно тратит на единицу 
площади условные 100 рублей. 
Мы объявляем торги».

— Аутсорсинг?
— Часть, не все. Говорим: «Вот у 

нас изначальная цена 100 рублей. 
Готовы за 90, за 80, за 70?»

— Голландский аукцион  
так называемый.

— Да, на понижение. И дальше 
мы смотрим, за какую цену рынок 
готов выполнять эту работу. Готовы 
ли, скажем, расти на этом бизнесе 
какие-то предприниматели и по
степенно переводить всю эту убор
ку на аутсорс, а не заниматься 
контролем, сколько они там спи
сывают этого топлива, не заболели 
ли у них сотрудники, не сломалась 
ли у них техника, а платить кон
кретную цену за содержание тер
риторий и уже с них спрашивать. 
Вот к этому должны прийти. При
чем необязательно это должны 
быть только частники, это может 
быть и муниципальное предпри
ятие, только оно будет получать 
за качественно выполненную 
работу.

— Сколько наказов вы полу
чили от избирателей, и с чем они 
связаны?

— Я получил порядка трехсот 
наказов, и в основном наказы не
большие. Как правило, это локаль
ные вопросы: благоустройство 
конкретного двора, лавочки, урны, 
но есть важные направления.

Болевая ключевая точка Же
лезнодорожного района — на
бережная реки Обь. Мы находим

ся прямо возле реки, а подойти 
к ней невозможно. На Фабричной 
это склады, погрузочная зона, 
на Владимировской то же самое. 
То есть у нас в центре Новосибир
ска баржи пилят на куски. Безумие 
какое-то.

Ситуация дикая: в 150 метрах 
от реки стоит дом, а люди не могут 
спуститься к воде, им какими-то 
дворами надо пробираться. Там 
нет ни пляжа, ни зоны отдыха, 
хотя есть огромный запрос всего 
центра, чтобы здесь сделать зону 
отдыха.

За этот год мы создали рабо
чую группу совместно с главным 
архитектором, с отделом земле
устройства, со всеми профильным 
подразделениями мэрии. Сейчас 
группа переведена под общее 
руководство Анны Васильевны 
Терешковой.

Что сд е л ан о : две л о д о ч 
ные станции, которые находят
ся там с 60-х годов, но у них не 
оформлены документы. Им по
добрали хороший участок, и как 
только они переедут, территория, 
где они располагались, уже нач
нет благоустраиваться, она муни
ципальная. Там сейчас строится 
жилой комплекс «Беринг», они бу
дут делать террасу, спуск к воде. 
Это и будет первый благоустро
енный участок для всех жителей.

В 2023 году заканчивается до
говор аренды с двумя частными 
пескобазами. Мы сейчас ведем ра
боту, чтобы эти договоры не про
длевались, и как только они уез
жают, мы расширяем территорию.

— Какие точечные проблемы 
на вашем округе не вошли в на
казы, но требуют решения?

— Если вы выйдете сейчас 
из моей приемной, то увидите аб
солютно уничтоженный двор, хотя 
это место могло бы быть очень 
интересным. Здесь есть и скуль
птурные какие-то композиции, 
и игровая зона, но все это нахо
дится в таком состоянии, что про
сто стыдно. И здесь есть рядом 
площ адка для вы гула собак, 
на которую просто без слез смо
треть нельзя. Несколько раз за
давал вопрос, но у нас не пред
усмотрена комплексная рекон
струкция этих объектов. Эта пло
щадка — единственная в центре 
для выгула собак, и она в таком 
виде. Она и в наказ вроде как по
пала, но у нас нет денег. В городе

нет понимания, что с этими пло
щ адками д елать . Механизмы 
содержания и обслуж ивания 
не разработаны.

Еще мест для отдыха у нас очень 
мало — микроскверов. В др у
гих городах есть какие-то аллеи, 
какие-то зоны, где можно на ла
вочке посидеть, а у нас в центре 
этого почти нет. Мы сформиро
вали на Ленина, 50, один участок 
под сквер в центре Новосибирска, 
через дорогу от администрации 
Центрального округа, там стоят 
заброшенные гаражи.

На следующий год запланиро
вали снос этих гаражей, там всего 
три действующих, остальные ис
пользуются как склады.

Будет сделано благоустройство, 
я договорился с молодыми архи
текторами в архитектурно-строи
тельной академии, они подготови
ли проект, сейчас мы подали заяв
ки на грант на благоустройство.

Еще мы договорились с Рос
телекомом: у них есть будки те
лефонные -  серые и страшные, 
у нас здесь на территории их бо
лее 50 штук во дворах.

Д оговорились, что на этих 
будках будут размещать рабо
ты новосибирских художников. 
Просто, быстро и на века, и сразу 
само пространство вокруг этой 
будки изменится, станет светлее. 
И таких идей, что можно сделать 
у нас в центре, достаточно много.

Часть вопросов мы не смог
ли включить в наказы, но это не 
означает, что ими мы не будем 
заниматься.

— Важная часть деятельности 
депутата — работа в комиссиях. 
Какие вопросы там рассматрива
ются, и какие выводы комиссии 
влияют на дальнейшие решения 
горсовета?

— Для меня важнейшая ко
миссия горсовета — это комис
сия по контролю за деятельно
стью муниципальных органов 
власти. Она работает напрямую 
с Контрольно-счетной палатой, 
и вот я скажу, что некоторые от
четы этой палаты можно читать, 
как захватываю щ ую  повесть, 
как детектив или криминальную 
драму. Я считаю, работу, которая 
проделывается, сложно пере
оценить, потому что город полу
чает объективную информацию 
о работе своих муниципальных 
служб. Хочу отдельно отметить 
вклад главы Контрольно-счетной 
палаты Шилохвостова, благода
ря которому эта работа ведется 
на высочайшем уровне.

Другое дело, что администра
тивные решения по этим матери
алам пробуксовывают, хотелось 
бы, чтобы все-таки проверяемые 
несли ту ответственность, кото
рую должны нести за свои недо
четы. А так получается, что работа 
проделывается большая, а чтобы 
добиться результата — отставки 
или возбуждения каких-то а д 
министративных или уголовных 
дел — надо много усилий при
ложить. Поэтому для меня работа 
в этой комиссии -  это огромный 
опыт и возможность добиться 
каких-то реальных изменений 
в городе.

— Как выводы комиссии вли
яют на дальнейшие решения 
горсовета?

— Комиссия предварительно 
прорабатывает вопросы, выноси
мые на сессию, на которой депу
таты принимают решение. Главное 
в этой комиссии — возможность 
сдвинуть с точки замерзания ад

министративную реформу город
ской власти. Мне непонятно, поче
му на эту комиссию приходит мало 
журналистов, там есть что почерп
нуть. Я стараюсь какие-то вещи 
выкладывать, но опять-таки мате
риалов бывает много и все просто 
физически не выложишь. А если 
бы журналисты приходили, слуша
ли и потом об этом писали, то мож
но было бы добиваться изменений 
быстрее.

— Другой частью вашей рабо
ты является прием граждан. С ка
кими вопросами и проблемами 
чаще всего обращаются жители?

— Жители порой обращаются 
с самыми неожиданными вопроса
ми. Например, одна бабушка при
шла с просьбой помочь ей купить 
телевизор. Ей соцзащита выде
лила деньги на телевизор, и нуж
но было с ней съездить и помочь 
выбрать, довезти. В общем, идут 
с разными вопросами. Большин
ство, конечно, по ЖКХ, про бла
гоустройство, о ремонте дорог, 
жалобы, просто юридические 
консультации — у нас принимает 
юрист.

Формально депутат должен 
принимать людей раз в месяц 
в приемный день, но если депу
тат принимает только раз в месяц, 
он не работает. У нас люди идут 
каждый день.

П о лучается , у нас только  
за прошлый год и только по депу
татской приемной было 712 обра
щений. Это по два человека в день 
с выходными вместе. Иногда, 
когда они приходят коллектив
но, здесь десять человек сидит, 
и мы вместе обсуждаем одну про
блему, и по несколько раз.

Вот реальная ситуация под
рядчик не выполняет работы, на
пример ремонт подъезда или ка
питальный ремонт. Мы созвани
ваемся, собираемся, приглашаем 
подрядчика, людей, садимся и об
суждаем, что именно не делают, 
составляем график, что надо сде
лать. Через неделю снова собра
лись: что сделано, что не сделано? 
Мы как функция контроля. В каж
дый вопрос стараешься вникнуть 
и помочь.

— В чем, по вашему мнению, 
заключается главный смысл де
путатской работы?

— Знаете, депутат — это, на
верное, такой ключик к власти. 
Люди не знают, как это все устро
ено, предлагают написать Путину, 
что в большинстве случаев просто 
бессмысленно.

Многие вопросы решаются 
на другом уровне, не надо пре
вращать их в какую-то сложную 
систему, идти через голову, через 
что-то еще.

Депутат — это тот, кто д о л 
жен услышать, вникнуть, понять 
и донести проблему человека 
до нужной двери и сделать так, 
чтобы эта дверь открылась, по
тому что все равно есть незримая 
преграда между нашей властью 
и обычным человеком

Человек просто по незнанию 
начинает стучаться в разные две
ри и не находить ответа на свои 
вопросы, где-то просто в силу за
груженности чиновников, потому 
что у них действительно большой 
объем работы. Депутат должен 
первым видеть назревающую про
блему и помогать ее направить 
решение в нужное русло, чтобы 
это было эффективно, быстро 
и шло всем на пользу. Вот я, на
верное, такую миссию основную 
депутата обозначу.
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СОСЕДСКИМ ЦЕНТР 
РОСТИСЛАВА АНТОНОВА 
НАЧИНАЕТ ПРИЕМ ЗАЯВОК 
НА САЖЕНЦЫ ХВОЙНЫХ 
И ЛИСТВЕННЫХ РАСТЕНИЙ 
А ТАКЖЕ ЦВЕТОВ 
(БАРХАТЦЕВ).

Всех, кто желает украсить 
двор своего дома, 
ждем в депутатской 
приемной по адресу:
Вокзальная магистраль, 17 
тел. 8 (383) 249-80-17

ДЕЛА и ЛЮДИ

От всей души поздравляю вас с Днем защитника Отечества!
Желаю, чтобы ваши сердца были наполнены не только отвагой, но и радостью, 

чтобы дома царила теплая атмосфера, чтобы родные и любимые люди 
вдохновляли вас на новые свершения!

ДОРОГИЕ МУЖЧИНЫ!

МИЛЫЕ ЖЕНЩИНЫ!
От всей души поздравляю вас с Международным женским днем! 

Желаю вам продолжать делать наш мир прекрасным, 
принося в него добро и любовь.

Будьте счастливы, здоровы и любимы!

МАРТ 2022 ГОД | ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ ДАЧНИКА

7 ж
Растущая
Телец

5, 6 лунный день

Можно заниматься по
ливом и подкормкой ком
натных растений, рассады. 
Замачивать на проращива
ние семена. Сажать много
летние и луковичные цветы.

14 Щи
Растущая 

Я  Лев
12, 13 лунный день

В этот день лучше отло
жить любые посевы, посадки 
и пикирования. Можно зани
маться обработкой и подго
товкой почвы, ее удобрени
ем и борьбой с вредителями.

20 Ж
С Убывающая 
д . Весы
18, 19 лунный день

День благоприятен для 
посадки любых цветов: лу
ковичных, многолетних и 
однолетних, а также укоре
нения черенков, пикировки 
рассады.

26 ж
Убывающая 

"4L Козерог 
23, 24 лунный день

Хороший день для по
садки луковичных и много
летних цветов, пряно-зеле
ных: базилика, мяты, петруш
ки, сельдерея. Не стоит ра
ботать с корнями растений.

1 Ж
С Убывающая 
Я& Водолей 
28, 29 лунный день

Посев любых культур 
в этот день д аст  плохие 
всходы, слабые растения 
и низкий урожай. Можно 
заняться дезинфекцией по
садок, прополкой всходов.

8 Твт
Растущая
Телец

6, 7 лунный день

Отличный день для по
сева на рассаду, пересадок, 
внесения минеральных и 
органических удобрений в 
почву, а также обильного 
полива и обработки почвы.

15 Ж
Растущая 

Я  Лев
13, 14 лунный день

Не зан и м ай те сь  п о 
сад к ам и , п е р е са д кам и , 
поливом , подкормками. 
Если пересаживать нужно 
срочно, то только растения 
с крепкими корнями.

27 Ж
С Убывающая 
Я& Водолей 
24, 25 лунный день

День соверш енно не 
подходит для любых работ 
с посадками и пересадками, 
но можно заниматься про
полкой, прореживанием 
всходов, рыхлением почвы.

2 Ж
Новолуние 

Н Рыбы
30, 1 лунный день

Растениями лучше не за
ниматься. Лучше обратить 
внимание на подготовку 
почвы для рассады, на са
довый инвентарь, средства 
защиты растений, семена.

9 ж
Растущая 

Н  Близнецы 
7, 8 лунный день

С посевом, посадками и 
пикированием лучше повре
менить. Можно обрабаты
вать почву от вредителей и 
болезней, удобрять ее, рых
лить, прореживать всходы.

16 Ж
Растущая 

'МЦ Дева
14, 15 лунный день

Хороший день для по
садки цветов: однолетников 
и многолетников, деления и 
пересадки комнатных цве
тов, любой обрезки и по
лива, внесения удобрений.

21 Тпм
Убывающая 

Ж  Скорпион 
19, 20 лунный день

Хороший день для посе
ва практически всех овощей 
на рассаду, выгонки зелени. 
Можно заниматься борьбой 
с болезнями и вредителями, 
поливом и подкормками.

28 Тпм
С Убывающая 
Я& Водолей 
25, 26 лунный день

День стоит посвятить 
обновлению инструмента
рия, подготовке почвы для 
будущих посадок. Не реко
мендуется заниматься всем, 
что связано с растениями.

3 Растущая 
Н Рыбы
1, 2 лунный день

Можно сеять, переса
живать овощи, цветы, зе 
лень и плодовые культуры. 
Заниматься минеральной 
подкормкой и поливом, же
лательно прикорневым.

10 Растущая 
Я  Близнецы 
8, 9 лунный день

Хорошо сеять однолетние 
цветы на рассаду. Можно об
рабатывать землю, рыхлить, 
удобрять, поливать растения. 
Не рекомендуется занимать
ся посадкой овощей.

22 ТВТ
Убывающая 

Ж  Скорпион 
20 лунный день

Лучше отложить все ма
нипуляции с корнями, но 
можно вносить удобрения 
и подкармливать растения, 
прореживать всходы и сеять 
овощи и цветы на рассаду.

29 Ж
Убывающая 

Н Рыбы 
26, 27 лунный день

Удачное время для по
сева на рассаду семян то
матов, баклажанов, перца, 
огурцов, капусты. Не реко
мендуется пересаж ивать 
комнатные цветы.

4 Ж
Растущая 

* ¥  Овен
2, 3 лунный день

Хороши будут работы, 
связанные с землей: рыхле
ние, замена грунта в горш
ках, а также прореживание 
всходов, прополка и обра
ботка от вредителей.

11 Ж
Растущая 
Рак

9, 10 лунный день

День отлично подходит 
для замачивания семян, их 
посадки, пересадки боль
шинства растений. Хорошо 
пойдут рыхление, полив, 
подкормки.

17 Растущая 
Я )  Дева
15, 16 лунный день

Отлично сеять декора
тивные растения, зелень 
на выгонку. Можно проре
живать всходы, пикировать 
рассаду, рыхлить грунт, по
ливать и вносить подкормку.

23 Ж
С Убывающая 
X1 Стрелец 
20, 21 лунный день

Благоприятный день для 
посадки зелени, лука, а так
же томатов на рассаду, рых
ления почвы, органической 
подкормки, обработки почвы 
от вредителей и болезней.

30 Ж
Убывающая 

Н Рыбы
27, 28 лунный день

Хороший день для пики
ровки сеянцев, пересадки 
рассады, подкормки и по
лива. Лучше отложить об
работку растений и почвы 
от болезней и вредителей.

5 Ж
Растущая 

nf ‘ Овен
3, 4 лунный день

Можно сажать зелень, 
плодовые и бахчевые куль
туры, а также вносить под
кормки и поливать. Но по
садку капризных растений 
лучше отложить.

12 Ж
Растущая 
Рак

10, 11 лунный день

Можно сеять, переса
живать овощи, цветы, зе 
лень и плодовые культуры. 
Заниматься минеральной 
подкормкой и поливом, же
лательно прикорневым.

18 Ж
Полнолуние 

Я )  Дева
16, 17 лунный день

В этот день не рекомен
дуется работать с растения
ми. Лучше заняться борьбой 
с сорняками и вредителями, 
а также рыхлить грунт, вно
сить удобрения.

24 С Убывающая 
X4 Стрелец 
21, 22 лунный день

Не стоит пикировать, 
прищипывать и обрезать 
растения, проращивать се
мена и поливать. Хороший 
день для посадки лукович
ных и укоренения черенков.

31 Убывающая 
Н Рыбы 
28, 29 лунный день

Можно заниматься под
кормками, в том числе вне
корневыми, но в небольших 
дозах. Не рекомендуются по
садки и пересадки любых рас
тений, особенно тыквенных.

6 Ж
Растущая
Телец

4, 5 лунный день

Хорошо сеять на рассаду 
огурцы, томаты, перцы, ба
клажаны, капусту. Занимать
ся поливами и подкормками. 
Не стоит пересаживать, пи
кировать и рыхлить.

13 Ж
Растущая 
Рак

11, 12 лунный день

Хороший день для посе
ва на рассаду цветов и ово
щей (перцы, огурцы, томаты, 
кабачки, капуста), а также 
выгонки зелени, пикировки 
саженцев.

19 Ж
С Убывающая 
л  Весы
17, 18 лунный день

Можно заниматься посе
вом на рассаду капусты, кор
невого сельдерея, огурцов, 
пикировкой, рассадой, а так
же удобрением почвы. По
лив должен быть умеренный.

25 Ж
Убывающая 

Ъ >Козерог 
22, 23 лунный день

Благоприятный день для 
посева на рассаду капусты , 
перцев, зелени, пересадки 
комнатных растений. Можно 
заниматься подкормками, 
пикировкой.
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